

INFORMATIONS

English Below

Chers Élèves de Terminale,

Après avoir consacré le premier trimestre aux entretiens individuels, accompagnés de conseils, réflexions, informations et recherches avec les élèves; le second trimestre, pour l'orientation dans l'enseignement supérieur en France, sera entièrement dédié aux **inscriptions**.

Vous trouverez dans cet email les informations et les dates importantes relatives à cette procédure. N'hésitez pas à revenir vers moi si vous avez des questions:-)

Voici les informations et les dates à retenir.

Lundi 21 décembre	Ouverture de la plateforme Parcoursup - Découvrez les programmes et prérequis de toutes les formations
Mercredi 20 janvier	Inscriptions sur la plateforme Parcoursup 2 Visios via zoom pour tous les élèves de terminale désireux de se porter candidat en France - modalités d'inscription et fonctionnement de Parcoursup. 12h30-13h30: https://rochambeau-org.zoom.us/my/karinegaultier 16h30-17h30: https://rochambeau-org.zoom.us/my/karinegaultier
20 janvier - 11 mars	Saisie des vœux de formation
11 mars - 8 avril	Finalisation des dossiers pour chaque formation: Projet de formation motivé, saisie des bulletins scolaires, activités et centre d'intérêt...
8 Avril - 27 Mai	Examen de vos vœux par les établissements - examens écrits ou oraux si requis par la formation
27 Mai-16 Juillet	Phase de réponses des formations - tous les établissements posteront vos propositions d'admission le 27 Mai. Votre dossier évolue au fur et à mesure et en continu des places libérées sur liste d'attente.

Je vous invite à consulter le **Diaporama** ci-joint. Il reprend et explique tous les points du calendrier de façon précise et argumentée.

N'hésitez pas à me contacter pour toute information complémentaire.

Je vous souhaite de belles fêtes et une belle année 2021, pleine de réussite:-)

Cordialement

Karine Gaultier - Conseillère d'orientation & Post Bac France

Dear Terminale Students,

After having devoted the first trimester to individual interviews, accompanied by advice, thinking, information and research, the second trimester, for French Universities, will be entirely dedicated to applications.

You will find in this email the information and important dates related to this procedure. Do not hesitate to come back to me if you have any questions :-)

Here are the information and dates to remember

Monday December 21	Opening of the Parcoursup platform – Spend time to discover all the programs
Wednesday, January 20	Registration on the Parcoursup platform 2 Zoom visios for all students of high school who wish to apply to France - how to register and how Parcoursup works. 12h30-13h30: https://rochambeau-org.zoom.us/my/karinegaultier 16h30-17h30: https://rochambeau-org.zoom.us/my/karinegaultier
January 20 - March 11	Select programs you want to apply to
March 11 - April 8	Finalize your application: motivation letter, resume, report card...
April 8 - May 27	Applications will be checked by the universities - written exams or interview will be scheduled if required
May 27-July 16	Acceptance time - universities will post your admission proposals starting on May 27th. Your file will be updated as places become available on the waiting list.

I invite you to consult the attached slide show. It includes and explains all the points of the calendar in a precise and well-argued way.

Do not hesitate to contact me for any further information.

I wish you happy holidays and a beautiful year 2021, full of success :-)

Sincerely

Karine Gaultier

Guidance Counselor - Director of France University Counseling

RESSOURCES

[Diaporama Parcoursup](#)

[Calendrier Parcoursup](#)

Parcoursup: <https://www.parcoursup.fr/>

[Etudier en France – Campus France](#)